

# Schokolade fairnaschen

25. November 2021

## Zehn Jahre plus eins: Eine Welt Verein Dieburg holt Jubiläum nach

"Schokolade fairnaschen" lautete das Motto des Samstagabends (20.11.) im Pater-Delp-Haus, auf den die Vorstandsvorsitzende des Eine Welt Vereins Dieburg Getrud Meyer-Sauerwein gemeinsam mit ihrem Team so lange hingearbeitet hatten.



Die geladenen Gäste, Freunde und Mitglieder des Vereins, wurden von ihrer Vorsitzenden herzlich empfangen und erlebten einen bittersüßen Abend. Diesen jedoch ausschließlich im positiven und wörtlichen Sinne. Denn neben der kurzweiligen Multivisionsshow des Fairtrade-Journalistenteams lobolmo, Jutta Ulmer und Michael Wolfsteiner, kamen die Gäste in den Genuss süßer und bitterer, fairer Schokolade sowie von Rohkakao und gerösteten Kakaobohnen.



Jutta Ulmer und Michael Wolfsteiner bereisten für ihre Foto-Reportage die Regenwälder Guatemalas, besuchten Fair-Trade-Kleinbauernverbände in Bolivien, Zuckerrohrbauern in Paraguay und eine Milchbauernfamilie im Berchtesgadener Land. Ihre 45-minütige Reportage bot bunte und persönliche Einblicke in die Herstellung der fairen Süßwaren.

Mit der Veranstaltung dankte der Verein jenen, die ihn seit Jahren ideell und finanziell unterstützen. Unter den Gästen befand sich auch Bürgermeister Frank Haus. In seiner Rede betonte er, dass in Dieburg als Fastnachtsstadt doch gerade die elf Jahre eines Vereins besonders zu feiern seien. Zudem lobte er die Beharrlichkeit und den Einsatz der Ehrenamtlichen. Sie trieben durch ihre Bildungsarbeit und Präsenz kontinuierlich den Fairen Handel in der Kleinstadt voran. „Gemeinsam mit Gertrud Meyer-Sauerwein habe ich inzwischen viele Gespräche geführt und erkenne an, dass hier durchaus mit einer gewissen Nervigkeit Ziele verfolgt und erreicht werden. So muss das sein.“ Seit inzwischen elf Jahren hat der Eine Welt Verein sowie der Weltladen in Dieburg seinen festen Platz. Hierauf sei die Stadt stolz und hoffe auf weitere gemeinsame Veranstaltungen und Ausstellungen, wie zum Beispiel die zur Agenda 2030 im Rathaus zu Beginn des Jahres.